
枚方市議会 令和２年１２月定例月議会

一 般 質 問 要 旨



順  位 １

１．東部公園の現状について

２．地域医療構想への枚方市の関わりについて

３．市立ひらかた病院の地域医療支援病院承認への現状について

４．北朝鮮による拉致問題に関する学校教育について

５．枚方市駅周辺再整備について

６．中学生の妊娠について

７．墓地等の経営の許可について

枚方市議会 令和２年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 田口敬規 議員（自由民主党枚方創政会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２

１．新型コロナウイルス感染症対策について

（１）公共施設の使用制限等の発動基準について

（２）クラスターを発生させないための取組について

（３）市立ひらかた病院における医療職の確保について

２．放課後児童健全育成事業の適正運営について

３．外国につながる子どもたちの教育の保障について

４．窓口業務の最適化について

５．新庁舎及び総合文化施設整備事業基金について

６．枚方市駅周辺再整備における③街区の再開発事業の影響等について

枚方市議会 令和２年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 奥野美佳 議員（連合市民の会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ３

１．避難所運営の充実、強化について

２．ＦＣティアモ枚方との連携について

３．第二京阪道路沿道のまちづくりについて

４．岡東町自動車駐車場の利便性の向上について

５．枚方市駅周辺コミュニティパーキング共通駐車券システム事業について

枚方市議会 令和２年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 岡市栄次郎 議員（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ４

１．コロナ禍における行政の在り方について

（１）枚方市の感染状況と周知について

（２）医療従事者などへの慰労金支給について

（３）パブリックコメント等延長すべき事業について

（４）年末年始の相談窓口について

２．枚方市駅周辺再整備事業について

３．中宮北小学校と高陵小学校の統合問題について

４．阪保育所及び桜丘北保育所の民営化について

５．文化振興及び国際交流について

枚方市議会 令和２年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 野口光男 議員（日本共産党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ５

１．木造住宅耐震改修補助金について

２．施設評価について

３．学校プールの民間活用について

４．自治会への支援について

５．指定管理者制度について

６．市民後見人について

枚方市議会 令和２年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 大地正広 議員（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ６

１．第２次枚方市空家等対策計画の策定について

２．新型コロナウイルス感染症影響下での事業者支援の在り方について

３．樟葉駅前ロータリー改良事業について

４．小学校、中学校におけるＩＣＴ教育の今後について

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）

枚方市議会 令和２年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 加藤　治 議員（自由民主党枚方創政会）



順  位 ７

１．学校におけるＩＣＴ活用の状況について

２．市役所の手続における電子申請の取組について

３．国が進める新たな自治体システムへの移行について

４．産業振興の推進について

５．コロナ対策実施店舗応援事業における店舗支援について

６．国の補正予算への対応と来年度予算の考え方について

７．新型コロナウイルス感染拡大の状況認識について

枚方市議会 令和２年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 番匠映仁 議員（連合市民の会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ８

１．財政の現況と長期展望について

２．行財政改革プラン２０２０の進捗と財源確保策について

３．開発条例に伴う駐車場等の整備基準の見直しについて

４．ＰＣＢ処理の現況と今後の取組について

枚方市議会 令和２年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 妹尾正信 議員（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ９

１．コロナ禍の下で市民の暮らしを支えるための支援について

（１）高齢者施設、障害者施設などの職員、利用者へのＰＣＲ検査の実施について

（２）困窮する学生への支援について

（３）女性への生活支援について

２．高齢者への支援について

（１）介護予防と健康づくりの取組について

（２）生活困窮高齢者への支援について

　　①相談体制の強化について

　　②家賃支援について

３．障害者（児）が安心して暮らすための施策について

（１）移動支援について

（２）障害児への支援について

枚方市議会 令和２年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 堤　幸子 議員（日本共産党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １０

１．施策及び事業決定のプロセスと組織体制の在り方について

２．観光施策の現状と今後について

３．本市医療体制の強化について

４．ひらかたポイント事業について

枚方市議会 令和２年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 有山正信 議員（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １１

１．雨天時浸入水対策について

２．職員の意識について

３．公共施設の評価と管理の在り方について

枚方市議会 令和２年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 前田富枝 議員（自由民主党枚方創政会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １２

１．学校の芝生の管理について

２．二次救急における医療機関相互の連携について

３．地域医療支援病院について

４．新型コロナウイルス感染者の受入れ体制について

５．動物愛護行政について

枚方市議会 令和２年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 漆原周義 議員（連合市民の会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １３

１．公共施設における木材利用の促進について

２．街かどデイハウスの在り方について

３．窓口業務の在り方について

４．ポンプ場の民間委託について

５．職員団体との交渉について

枚方市議会 令和２年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 鍜治谷知宏 議員（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １４

１．公道上に伸びてきた樹木の剪定について

２．子育て支援の充実について

（１）保育所民営化による子育て財源の活用について

（２）ひとり親家庭支援について

（３）子ども見守りシステムと支援体制、施策の充実について

３．医療と国民健康保険料について

（１）国民健康保険料について

（２）生活困窮者への支援について

（３）高齢者の窓口負担増について

４．学校教育の充実について

（１）少人数学級について

（２）小学生すくすくテストについて

５．新名神高速道路について

枚方市議会 令和２年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 広瀬ひとみ 議員（日本共産党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １５

１．考古資料の展示について

２．農業振興について

３．鳥獣害対策について

４．ひきこもりについて

５．避難所の拡充について

６．私道の給水管埋設時の手続について

枚方市議会 令和２年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 藤田幸久 議員（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １６

１．児童、生徒の学力補填とＩＣＴの活用について

２．里山保全について

３．杉中学校区のバス通学について

４．交通不便地域への対策について

５．公共施設の維持管理等について

（１）市有建築物保全計画について

（２）学校整備計画について

６．自主財源を増やす施策について

枚方市議会 令和２年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 長友克由 議員（自由民主党枚方創政会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １７

１．めり張りのある人事・給与制度の取組状況について

２．命を支える取組について

３．結婚等新生活支援について

４．ふるさと納税について

５．地域産業の育成及び振興について

枚方市議会 令和２年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 門川紘幸 議員（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １８

１．子育て支援について

（１）コロナ禍での保育について

（２）地域子育て支援拠点事業について

２．新名神高速道路建設に係る環境対策への対応について

３．介護保険制度について

４．コロナ禍での商工支援について

５．市立ひらかた病院の地域医療支援病院の承認について

枚方市議会 令和２年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 松岡ちひろ 議員（日本共産党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １９

１．３歳６か月児健康診査について

２．子宮頸がん予防ワクチンについて

３．小・中学校におけるＩＣＴ学習支援について

４．子どもを守る交通対策について

５．自殺予防について

６．成年後見制度について

枚方市議会 令和２年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 一原明美 議員（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２０

１．家庭学習の在り方について

２．里親制度の推進について

３．農地の保全活用について

４．乳児家庭全戸訪問事業について

５．子どものアドボカシーに関する取組について

枚方市議会 令和２年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 小池晶子 議員（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２１

１．子ども支援について

（１）子どもを守る環境づくりについて

（２）放課後対策について

２．コロナ禍での本市の取組について

（１）就労支援について

（２）人権について

３．がん対策について

４．大型ごみ持出しサポート収集について

５．二酸化炭素排出量実質ゼロとＳＤＧｓの取組について

枚方市議会 令和２年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 田中優子 議員（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２２

１．地域の情報共有について

２．特定非営利活動法人枚方人権まちづくり協会について

３．コロナ禍における環境問題について

４．全児童・生徒に配付されるタブレット端末の利活用について

５．ＬＩＮＥの活用について

枚方市議会 令和２年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 泉　大介 議員（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２３

１．少子化対策について

２．スポーツ施策と地方創生について

３．子どもの健やかな育ちについて

４．困窮者施策について

５．人工内耳について

６．牧野長尾線の進捗状況と周辺のまちづくりについて

枚方市議会 令和２年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 上野尚子 議員（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２４

１．学生のまちづくりへの参画について

２．枚方市の創業支援について

３．観光交流施設の整備について

４．臨時的な給食提供について

５．新型コロナウイルス対策本部会議における判断基準と対応について

枚方市議会 令和２年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 岩本優祐 議員（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２５

１．路面下の空洞化対策について

２．コロナ禍における個人防護具の備蓄について

３．街かどデイハウスについて

４．災害対応について

（１）避難所運営について

（２）災害情報の伝達について

枚方市議会 令和２年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 丹生真人 議員（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２６

１．公共交通機関における新型コロナウイルス感染予防のための３密緩和について

２．各地域の避難所の物資や備品について

３．枚方市駅周辺再整備について

枚方市議会 令和２年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 八尾善之 議員（ひらかた無所属議員の会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２７

１．公共施設マネジメントについて

２．データの活用と連携について

３．保育について

（１）慣らし保育について

（２）使用済おむつの処分について

（３）安全について

４．ＩＣＴの活用について

（１）保護者とのやり取りについて

（２）データアカデミーについて

枚方市議会 令和２年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 木村亮太 議員（未来に責任）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２８

１．コロナ禍における防災施策について

２．自治会活動への支援策について

３．枚方東部地域の今後のまちづくりについて

（１）実効的な人口誘導や企業、学校等の誘致を図ることができる枚方東部地域の活性化策について

（２）枚方東部地域の交通渋滞対策について

枚方市議会 令和２年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 西田政充 議員（ひらかた無所属議員の会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）


